



紙面のガーデニング
被災地：復興に願いを込めて(女川町へ)

URAWAGAKUIN HIGH SCHOOL

浦学だより

Vol. 86

2011.10.1

336-0975

埼玉県さいたま市緑区代山172

048-878-2101 FAX 048-878-3335

http://www.uragaku.ac.jp/

発行者 浦和学院高等学校広報部

編集者 浦和学院高等学校企画部



第93回全国高校野球選手権大会

～結果報告とおれ～

ベスト4

7月9日に開幕した第93回全国高校野球選手権大会では、皆様のあたたかいご声援をたくさん頂き、誠にありがとうございました。結果はベスト4ということで残念ながら甲子園出場はなりませんでしたが、今後もご声援よろしくお願いいたします。

本校の試合は2回戦の草加東高校との試合からスタートしました。この試合では10-0とコールド勝ちを収め、幸先のよいスタートを切ることができました。続く3回戦は西武文理高校に9-2で勝利し、4回戦は武藏越生高校に4-2で勝利、5回戦は成徳大深谷高校に7-0と圧倒的な強さで順調に勝ち進みました。

そして、いよいよ準決勝の秀明英光高校との対戦では、1学年応援日ということもあり、その他たくさんの生徒たちが応援に駆けつけてくれました。生徒たちの応援が届き、結果は10-5で勝利。たくさんの声援に包まれました。

1日空いて行われた準決勝は、花咲徳栄高校との対戦でした。この日は2学年応援日ということで、またまたたくさんの声援を受けての試合でした。

試合は1回からランナーを出すもお互い無得点のまま進むという激戦となり、試合が動いたのは4回の表でした。相手のヒットが続き1点を先制されると、バントでチャンスを広げられそこからヒットを打たれるという展開でこの回2点を失ってしまいました。しかし5回裏の本校の攻撃では、2塁打でランナーが出ると続くバッターもセンター前ヒットで続き、得点のチャンスとなりました。途中で盗塁に失敗するという場面もあり、この回5連打の猛攻で2点を返し、見事試合を振り出しに戻しました。

その後、ヒットは出るもの得点には結びつかず、相手には6回に1点、7回に2点、8回に1点を追加され6-2とリードを広げられてしまいました。そして最終回の9回の裏、3本のヒットが出て、ねばりを見せたものの得点にはならず、最後のバッターが三振に終わり試合終了となりました。

この日まで甲子園を目指し、一生懸命練習してきた選手はもちろん、ファイヤーレッズの応援生徒たち、保護者の方々も悔しさの涙が溢れていきました。それは努力した者だけが流せるさわやかな涙で、一生の宝物になるのではないかでしょうか。私たち浦学ふみりーは『がんばる仲間をみんなで応援』をスローガンにしていますが、今回の試合を応援するスタンドの姿は、まさにその言葉通りの姿でした。今回は残念ながら甲子園に出場できませんでしたが、野球部の今後の活躍に期待しています。



部活動大会報告

男子テニス部

3年K組 齋藤 拓也
(さいたま市立木崎中学校出身)

私達男子テニス部は、インターハイ団体戦に3年ぶりに登場を果たすことができました。また、個人戦でも2名出場することができました。

インターハイでは、ベスト16というとても悔しい結果に終わってしまいました。しかし、日頃の練習の成果に報われた瞬間もあり、この大会を通じてとても大きな感動を得ることができました。また、私達のプレーで他の方々に感動を与えることができたのならば、さらに嬉しい思います。この経験は私達にとって生涯の糧となり、忘れられないものになると思います。

そして、私達を常に支えてくださった顧問の先生方をはじめ、一生懸命に応援してくださった保護者の方や部員など携わってくれた全員の方に感謝をしたいです。これからも1・2年生を中心にテニス部はさらに上を目指して頑張っていきますので、応援よろしくお願いします。



インターハイ出場

男子ハンドボール部

3年F組 松本 和
(三郷市立北中学校出身)

私たち男子ハンドボール部は、新人戦で3位という結果で終わってしまった悔しさをバネに毎日練習にはげみ、インターハイ予選では浦学のファイヤーレッズが応援する中、川口東高校に大差をつけて優勝することができました。

そして、7月29日から8月3日まで、被災地である岩手で行われたインターハイに出場しました。1、2回戦は順調に進み、3回戦、大分県代表の大分雄城台高校と対戦しました。しかし、普段通りのプレーができず負けてしまい、結果はベスト16でした。大事な場面で普段通りの力が発揮できなかったことが自分たちの甘さだと感じました。この3年間、厳しく指導して下さった岩本先生をはじめ、応援していただいた保護者の方々、浦学の応援団の方々には本当に感謝しています。後輩達には自分たちの結果を越すように頑張ってもらいたいです。これからも浦学ハンドボール部の応援をよろしくお願いします。



女子テニス部

2年M組 秋元 玲乃
(入間市立東金子中学校出身)

私達女子テニス部は、インターハイ予選で激戦の末、決勝で負け、団体で出場することはできませんでした。しかし、個人戦で出場することができました。個人戦のシングルスでは、その悔しさをバネに試合に挑みました。しかし、2回戦負けという結果に終わり、全国という舞台の厳しさを痛感しました。

今回たくさんの方々に応援していただき、この経験を決して無駄にしないよう、今後のチームに良い形で残していくたいと思います。

最後に今まで全力で支えていただいた顧問の先生方、保護者の皆様、関係者様、そして部員全員に感謝の気持ちを忘れずに、これからも部活に励んでいきたいです。



パワーリフティング部



全国大会優勝！

3年R組 天野 敬太
(越谷市立武藏野中学校出身)

私達パワーリフティング部は、7月30日に行われた全国大会に出場しました。部員全員が全国大会団体優勝を成し遂げる為に一丸となって手にした団体優勝は本当に嬉しい、私達にとってとても大きなものだと思います。これから私達3年生が引退した後も、後輩達が私達の意思を受け継いで、この団体優勝を守り抜いてほしいと思います。また、私は、この部を通して本当にかけがえのない仲間達を作ることができました。この仲間達とは卒業後もずっと関わっていきたいと考えています。このような環境を提供してくれた学校とずっと面倒を見てくれた顧問の先生方、共に努力した部活の仲間達に本当に感謝したいと思います。

部活動大会報告

全国大会出場

ソングリーダー部



3年L組 篠原 沙英 (さいたま市立岸中学校出身)

私達SPLASHは、8月20日船橋アリーナで行われた『USA Novice Champion Ship 2011』という大会に出場しました。全国から集まった素晴らしいチームばかりの中、日頃の練習の成果が出せるようにリラックスしようと努めましたが、1年生は、もとより、チームメイト全員が緊張でいっぱいでした。本番では、私達のモットーである「笑顔と元気」で乗り切ることができ、第2位という成績をおさめられ、3年生にとっての最後の大会を悔いなく過ごせたと思います。私達を応援して下さった全ての方々に感謝し、次の大きな目標に向かいたいと思います。

フレッシュマンキャンプ



私は、フレッシュマンキャンプを通して改めて「集団行動の大切さ」を学びました。今回のこのフレッシュマンキャンプではグループや班のメンバーと協力しながら行動する場面が多く見られました。例えば、オリエンテーリングでは、道に迷った時には途中で会った他クラスのグループとも話しながら各ポイントへ行きました。また、バーベキューではしっかりと役割を分担し仕事をすることで効率よくスムーズに作ることが出来ました。その結果、作った焼きそば等は班のメンバーと楽しく美味しく食べることができました。



また、他の中学校や小学校の生徒とすれ違った時にはお互いにあいさつをすることでとても気持ちが良くなりました。あいさつだけでも交流できた気がしました。

このフレッシュマンキャンプでは集団行動以外でも、沢山のことを学びました。私はこの2日間、とても充実した楽しい時間だったと思います。

芸術鑑賞会

3年Q組 遠藤 公歩 (春日部市立大増中学校出身)

私は今回の芸術鑑賞会で「THE SOULMATICS」のゴスペルミュージックを聴きました。今まであまり耳にしたことがない音楽ジャンルだったので、とても興味を持ち、楽しみにしていました。

開演と共に迫力のある美しい歌声が開場に広がりました。想像していたものよりもはるかにダイナミックで、一瞬息が止まりました。主にポジティブな歌が多く、1つ1つの曲に意味が込められており、聴いている私たちにも思いが伝わってきました。

また、本校の校歌がゴスペル化され、普段私たちが歌っているものとは全く異なり、歌い方によって180度変わることに驚きました。

3月11日の大震災を機につくられた「Song for life」では、命について改めて考えされ、涙が出てきました。歌を通して誰かに思いや願い、祈りを伝えていく歌の力に感動し、そして胸に響きました。ぜひもう一度聴きたいです。



【浦学ふぁみり～応援写真コンテスト】に応募しよう！

昨年に引き続き「がんばる仲間をみんなで応援」をスローガンに「浦学ふぁみり～応援写真コンテスト」を実施します。

- 日程**
- 応募締切
2011年11月30日(水)
 - 投票期間
3年生………2012年1月16日(月)～20日(金)
1・2年生………2012年1月30日(月)
 - 結果発表
2011年2月6日(月)

- 応募方法**
- 対象 部活動、学校行事、ボランティア活動など学校生活での生徒の様子
 - 提出物 ①写真、SDカード、USBメモリーのいずれか
②応募用紙 ※(用紙は学校に用意しています。または
下記ホームページからも印刷できます。)
応募者名、撮影日、大会・イベント名、撮影シーンの
説明を記入 *生徒の場合は学年・クラスも記入
 - 提出方法 生徒・保護者の方(生徒を通じて)→各クラス担任

*部活動大会の応援時撮影写真など、生徒のみなさんはもちろん、保護者の方々からもたくさんのご応募をお待ちしております。
お子様を通してご応募ください。



石巻市立鹿妻保育所でふれあう浦学生



科学の祭典 楽しく遊ぶ石巻市民



女川町立病院へ 生徒全員の千羽鶴



科学の祭典 携帯型心電計促進

【活動報告】「2・3」は義援金支出、「1・4・5・6」の経費は学校支出。

1. 宮城県石巻周辺地域(石巻市・東松島市・登米市・女川町)へ6回の現地直接支援を行いました。
 - ア. 浦学散水車を石巻市へ派遣し、街中清掃などに役立ちました。
 - イ. 地域等から回収したペットボトルに入れた生活用水は、給水タンクを運べないお年寄りに大いに役立ち、感謝されました。
 - ウ. (パン・水・カップ麺は物資提供が目立ったため、) お煎餅やお茶、枕などを豊富に支援し喜ばれました。
2. 石巻市内各団体に義援金からプレゼントさせていただきました。
 - ア. 鹿妻・渡波保育所 サイズの合った運動靴160足。
 - イ. 鹿妻小学校子鹿クラブ 野球ボールや浦学グッズ。
 - ウ. 石巻・女川少年野球協議会 野球スパイク500足。
 - エ. 湊第二小学校レッドライオンズ バスケットボール得点板
3. 6月、東松島市のサッカー少年団FCインパルスを浦学合宿所に招待し(写真)、さいたま市内のスポーツ少年団との試合、元Jリーガー都筑選手とのミニゲーム、埼玉スタジアム見学など盛りだくさんの時間をプレゼントしました。
4. 女川町復興祭には、七夕短冊や千羽鶴を全校生徒で作成し届けました。今でも、女川町立病院に女川湾をバックにして飾られています。
5. 登米市南方翔裕園には、保健医療クラス7名の生徒がボランティアに参加し、老人介護福祉施設にて介護補助等の貴重な体験をしました。
6. 「青少年のための科学の祭典 石巻大会」に招待され、出展班10名、見学班36名の生徒たちが参加しました。山岳部は「楽しく遊ぼう!ロープワーク」、保健医療クラスは「いつでも どこでも だれでもできる携帯型心電計」コーナーを開設し、173名の方々に「安心」をお伝えすることができました。さらに、被災者の方々とのコミュニケーションは何よりも貴重な体験になりました。

◆10月8日(土)は、生徒会主催「白翔祭」によるチャリティーバザーを行います。

東日本大震災復興発展支援プロジェクト 「笑顔・希望」—明日へ

東日本大震災発生から半年が経過しました。本校では、大震災の教訓を教育に活かす、そして「常に前向き!! 何かを感じ、考え、すぐに実行する」ことが積極的な行動への指針となっています。

「今、浦学にできること」として、大震災直後から物資・復興支援へとさまざまな活動を展開しています。その活動は生徒・保護者の皆様からはもとより、多くの浦学ふみりへの方々からいただいた義援金により支えられています。9月5日現在、1,523,704円となりました。皆様からの大切な浄財は「現地に役立つ、浦学にしかできない支援」として大切に運営させていただきます。

今後も「息の長い支援活動」を行ってまいりますが、紙面をお借りして中間報告させていただくと同時に心から御礼申し上げます。

東日本大震災対策本部

浦学ふみり～義援金 中間報告 1,523,704円



浦学合宿所へ招待 サッカーチームからプレゼント



石巻市立湊第二小学校へ バスケット得点板寄贈



毎年急ピッチに進められている施設設備の改修工事。今夏の大規模工事は、震災損壊箇所修繕・耐震予備調査・第3校舎昇降口改修工事(写真)でした。下駄箱も新調され、弁当売り場もリニューアルされました。生徒の皆さんには、気持ち良く、そして大切に使って欲しいと願っています。

夏休み工事報告